

Zeitschrift: Mittex : die Fachzeitschrift für textile Garn- und Flächenherstellung im deutschsprachigen Europa

Herausgeber: Schweizerische Vereinigung von Textilfachleuten

Band: 81 (1974)

Heft: [10]

Vorwort: Mangel an Courage

Autor: Trinkler, Anton U.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mangel an Courage

Wer das Gewerbe eines Propheten oder Politikers oder Managers ausüben möchte, tut gut, sich vor dem Start seines Unternehmens zu informieren, mit welchem Erfolg – und was noch lehrreicher ist, mit welchen Pleiten – andere dieses riskante Geschäft betrieben haben.

Die Veränderungen in unserer Gesellschaft – auch im Bereich der Ideen und Vorstellungen – gehen immer schneller vor sich. Wer hätte vor zwei, drei Jahren so laut von Umweltschutz, von wirtschaftlicher Rezession, von schwelender Krise mit Arbeitslosigkeit gesprochen, wie dies heute schon an jedem Stammtisch üblich ist?

In dieser Lage wird eigenständiges kritisches Denken zur Notwendigkeit! Unsere Gesellschaft, unsere Kirchen, unsere Schulen, unsere Wirtschaft brauchen es. Auch unsere Fremdarbeiter. Und eigentlich sollten wir nicht über die Fremdarbeiter abstimmen, sondern über die, die Fremdarbeiter ausweisen wollen!

Anton U. Trinkler